

Speaker 2017

## Urs Eppenberger

Leiter Commercial Customers  
SWITCH



Urs Eppenberger ist diplomierte(r) Elektroingenieur der Eidgenössischen Technischen Hochschule (ETH) Zürich. Seit seinem Studium arbeitet er bei der Stiftung SWITCH, wo er mithilft, das Internet in der Schweiz aufzubauen. Heute leitet Urs Eppenberger den Geschäftsbereich Commercial Customers und ist zuständig für Sicherheits-Dienstleistungen und den Betrieb der Registrierungsstelle für die Top Level Domains .ch und .li. Sein Hauptfokus liegt auf dem sicheren und stabilen Betrieb aller Dienste sowie deren fortlaufender innovativer Weiterentwicklung.

Urs Eppenberger graduated in electrical engineering at the ETH in Zürich. Since he was studying he has worked for the SWITCH foundation, and he has helped to build the Swiss Internet. Today Urs Eppenberger is head of Commercial Customers and is responsible for Security Services and the operational part of running the .ch and .li registry. His main focus is to run all services safely and stable while implementing innovations.

Das Forum von  
DENIC, nic.at und SWITCH

**Domain**  
**...pulse**